

埼玉県遊技業防犯協力会が「埼玉県パチンコ・パチスロ暴力排除推進協議会」を発足

埼玉県遊技業防犯協力会(趙顕洙会長)は、2024年11月25日(月)、埼玉県警察本部、埼玉県暴力追放・薬物乱用防止センターとの三者による埼玉県パチンコ・パチスロ暴力排除推進協議会」を発足した。

同協力会は、埼玉県暴力団排除条例の施行を契機に、契約書面に暴力団排除条項が義務付けられ、県民に対して暴力団との関わりが規制されたことを受けて、自主的な暴力団排除、社会から信頼される健全営業を堅持することを目的として、職域における暴力団排除推進協議会を発足させた。

当日の発足式において、同協力会趙会長は、「反社会的勢力の犯罪行為や不当要求行為からお客様はもとより、ホール、従業員やその家族を守り、加担させないことを再認識し、業界が一丸となつて、今以上に暴排活動を深化させる必要性を痛感している。また、県暴排条例においても事業者の責務として、暴排活動に積極的に取り組むことが求められている。現在、パチンコ・パチスロ産業としての存在意義や目的を示す「パーパス」遊びの力で、心を元気に。」を定め、その実現に向けて、地域社会から認められる存在、あつてよかったと思われれる業界になるべく取り組んでいるが、その中で安全・安心はその大前提で、特に、暴排活動はその根幹をなすものである。

本協議会の発足は、暴力団等反社会的勢力に対する私たちの強いメッセージとなる一方、お客様はもとより、従業員やその家族ひいては地域の方々の安全安心の醸成につながるものと確信しており、非常に意義深いものと考えている。」と決意を語った。



岡山県遊協が災害協定に基づく防災訓練を実施

岡山県パチンコ・パチスロ業協同組合(千原行喜理事長)は、岡山県、岡山県警察との「災害時における施設使用等に関する協定」に基づき、2024年11月16日(土)、組合員ホールであるダイナム岡山笠岡店を会場に防災訓練を実施した。

当日は、「2024年11月16日午前10時に、紀伊半島南部を震源域とするマグニチュード9クラスの地震が発生し、県内では最大震度6強を観測。沿岸部では2〜3mの津波が到達し、建物倒壊などの被害が発生した。」という想定のもとに行われた。

訓練では、警察車両、消防関係車両、自衛隊車両が、会場ホール駐車場に集結し、同店で店長をはじめ関係者が、駐車場の確保し、防災関係機関の活動拠点を確保する流れを確認した。

県民に対して、ホールが防災関係機関の活動拠点及び住民の一時避難場所として認識してもらえることができ、業界のイメージアップに繋がった。



Y1000

一時的な精神的ストレスがかかる状況での ストレス緩和・睡眠の質[※]向上

【乳酸菌 シロタ株の研究報告】 ※眠りの深さ、すっきりとした目覚め



内容量(110ml)

機能性表示食品(成分評価)

機能性関与成分:
乳酸菌 シロタ株(L. カゼイ YIT 9029) 1,100億個
●届出表示:本品には乳酸菌シロタ株(L. カゼイ YIT 9029)が含まれます。乳酸菌シロタ株(L. カゼイ YIT 9029)には、一時的な精神的ストレスがかかる状況でのストレスをやわらげる機能や睡眠の質(眠りの深さ、すっきりとした目覚め)を高める機能があることが報告されています。さらに、腸内環境を改善する機能があることが報告されています。●届出番号:E625●本品は国の許可を受けたものではありません。●本品は疾病の診断、治療、予防を目的としたものではありません。
食生活は、主食、主菜、副菜を基本に、食事のバランスを。